

Antrag Nr. 12-O-02-0008
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Platz der deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat möge berichten wie weit die aktuellen Planungen für die Gestaltung des sogenannten Stadtplatzes sowie des Quartierplatzes gediehen sind, um der Öffentlichkeit die Mitwirkung an der Platzgestaltung zu ermöglichen bevor Fakten geschaffen sind.

Begründung:

Da der Baubeginn für die Großsporthalle und das Geschäftshaus unmittelbar bevorstehen, ist dies der richtige Zeitpunkt sich öffentlich mit den verbleibenden Freiflächen zu beschäftigen.

Wiesbaden, 23.01.2012